



### So sieht es aus

Viele Senioren sind einsam, haben nichts mehr zu erzählen, weil sie wenig Neues erleben – das möchten wir mit «Grosis Glück» ändern.

### Die Idee «Grosis Glück»

Grosis Kuchen schmeckt immer am besten und genau den, kann man leider nirgendwo kaufen. Mit «Grosis Glück» schaffen wir neue Kontaktmöglichkeit für Seniorinnen und Senioren. Hier können sie miteinander plaudern, ihre Lieblingskuchen backen und ihr wertvolles Wissen in wundervolle Kuchen Kreationen verwandeln.

# Grosis Lieblingskuchen, wieder erweckt



Je nach Laden kann man die Kuchen vorab bestellen.



## Das Ziel

«Grosis Glück» soll ein soziales Projekt werden. Grosis backen ihre besten Rezepte, haben wieder Aufgaben und können neue soziale Kontakte knüpfen. Werte stehen hier definitiv vor Profit.

In den Kuchen werden saisonale Früchte, Beeren und weitere frische Zutaten, ohne Konservierungsstoffe, von lokalen Anbietern verarbeitet. So können die Senioren/innen andere Menschen erfreuen, verbunden mit Spass und Wirtschaftlichkeit.

Um die Zutaten, Miete usw. zu finanzieren, werden die Kuchen verkauft. Vorerst werden zwei Kuchen, 1 Mal wöchentlich, in Hof- und Dorfläden angeboten.



## Kuchenbäckerinnen gesucht

Wenn das Angebot gut angenommen wird, treffen wir uns einmal wöchentlich vormittags oder nachmittags zum Kennenlernen, miteinander plaudern und backen.

Wenn Sie mitmachen möchten, mobil aufgeschlossen und neugierig sind, dann kontaktieren Sie mich gern.

Ich freue mich auf fröhliche, back begeisterte Seniorinnen.

Christa Oehlert

Tel. 079 41 982 71

coehlert@thurweb.ch